

SPORC.ID

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Biru Demi Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

May 6, 2024 - 08:53



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Intensifkan Patroli Biru Demi Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Patroli Biru / Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Senin, 6 Mei 2024, yang berlangsung

mulai pukul 00.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini merupakan upaya proaktif dalam mencegah dan mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Parungkuda.

Dipimpin oleh AIPDA Tisna, BRIPKA Saprijal, dan BRIPTU Alif, patroli ini melintasi beberapa area kritis termasuk Jalan Raya Siliwangi, Desa Sundawenang, Desa Parungkuda, dan Desa Kompa. Fokus utama dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi kejadian kriminalitas seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta aktivitas geng motor yang dapat mengganggu ketenangan masyarakat.

Selama kegiatan, petugas patroli memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap kejahatan di malam hari. Mereka juga menyebarkan informasi tentang situasi terkini yang berguna untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas. Patroli dilakukan di titik-titik yang dinilai rawan akan kegiatan kriminal, dengan tujuan utama menciptakan suasana yang kondusif dan aman bagi semua warga.

Hasil dari patroli tersebut menunjukkan respons positif dari masyarakat, yang merasa lebih aman dengan adanya kegiatan tersebut. Tidak ada insiden kejahatan yang dilaporkan selama waktu patroli, menandakan efektivitas dari tindakan pencegahan yang telah dilakukan.

Kapolsek Parungkuda, dalam laporan kepada Kapolres Sukabumi, menyatakan bahwa kegiatan patroli biru akan terus dilakukan secara berkala sebagai upaya untuk menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Parungkuda. "Kami berkomitmen untuk terus berada di garis depan dalam melindungi masyarakat dan memastikan bahwa setiap warga dapat merasa aman di lingkungan mereka," ujar Kapolsek.

Patroli ini adalah bagian dari strategi jangka panjang Polsek Parungkuda dalam memelihara stabilitas keamanan dan mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.